



**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE
PSICOLOGÍA DE FECHA 13/06/2024**

Siendo las 11:05 horas del jueves 13 de junio de 2024, da comienzo la sesión extraordinaria de la Junta de Centro de la Facultad de Psicología, desarrollada en el AULA MAGNA del Edificio de Humanidades y Ciencias de la Educación II (C), con el siguiente **ORDEN DEL DÍA**:

1. Acuerdo, si procede, del lugar idóneo para instalar la Unidad Tecnológica de Innovación (UTI)

Asistentes: Fernández Torres, Mercedes; Llopis Marín, Juan Manuel; Carvajal Ruiz, M^a Francisca; Cuadrado Guirado, M^a Isabel; Daza González, M^a Teresa; Escoz Rodríguez, Isabel; Fernández Estévez, M^a Ángeles; Fuente Sánchez, M^a Leticia de la; Linares Puñal, Clara; Martínez Salvador, Isabel M^a; Moya Fernández, José Francisco; Oropesa Ruiz, Fátima; Ortega Campos, Elena M^a; Ortiz Amo, Rocío; Salvador Ferrer, Carmen M^a; Sánchez López, M^a Pilar; Villarroel Carrasco, Jorge.

Excusan su ausencia: Ana Sánchez Kuhn, Jesús Muyor Rodríguez, Pilar Flores Cubos, M^a Soledad Navas Luque, Ana M^a Merchán Castillo, Magdalena Pilar Andrés Romero, Antonio Jesús Segura Sánchez, Fernando Cañadas Pérez, Inmaculada Gómez Becerra, Lucía López Rodríguez.

Desarrollo de la sesión:

1. Acuerdo, si procede, del lugar idóneo para instalar la Unidad Tecnológica de Innovación (UTI).

La Decana realiza una introducción explicando la reunión con infraestructuras sobre espacios.

- A la Facultad le compete dónde instalar la UTI. Puede ser en:
 - Dependencias actuales de la Facultad (edificio Ciencias de la Salud).
 - Edificio B.
 - Despachos del edificio central.
- Para ella, el actual espacio de la Facultad (edificio Ciencias de la Salud) es el más idóneo.

Se abre un turno de palabra:

- M^a Teresa Daza: Le ha gustado la idea de la UTI. Coincide en que el actual espacio de la Facultad (edificio Ciencias de la Salud) es el idóneo.

- Pilar Sánchez manifiesta estar de acuerdo.



- José Francisco Moya indica que, en ese lugar, hay mejor acceso para estudiantes con movilidad reducida.
- M^a Francisca Carvajal también manifiesta estar de acuerdo.

Se acuerda, por asentimiento, que la UTI se sitúe en el espacio actual del Decanato de Psicología (Edificio de Ciencias de la Salud, planta baja del Pabellón de Neurociencias).

Sin más asuntos que tratar, finaliza la sesión siendo las 11:20 horas.

Fdo. Juan Manuel Llopis Marín

Secretario en funciones de la Facultad de Psicología